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Wünsche, der im FiDT angesiedelten Unternehmen 
Anfrage der Fraktion B90/Grüne 
- 101.16.1435 - 
 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Welche Maßnahmen hat der Magistrat unternommen, um den Wünschen der im 
FiDT angesiedelten Unternehmen nachzukommen? 
 

1. Zügige Entwicklung im Technologiepark Marbachshöhe 
2. Parkplatzmangel 
3. mangelnder Winterdienst im Quartier 
4. Vandalismus auf dem FiDT-Gelände 

 
 
Die Anfrage ist von Herrn Flore, stellv. Leiter des Amtes 
Stadtplanung und Bauaufsicht, beantwortet. 
 
 
 
 
 
Alfons Spitzenberg Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 


